



**Selon le site [investiraucameroun.com](http://investiraucameroun.com), dans le cadre de l'Appui de l'institution financière au cameroun pour la lutte contre le Covid-19, l'audition a lieu ce jour.**

En effet, dans sa lutte contre cette pandémie, le Cameroun était appelant pour un prêt du FMI, au titre de la Facilité de crédit rapide (FCR), instrument utilisé par les pays pour obtenir des financements visant à lutter contre la crise du Covid-19. Premièrement prévu le 22, puis le 28 avril 2020, le dossier du Cameroun a laissé croire que le pays a finalement réussi à lever les obstacles liés à son examen par le Conseil d'administration de cette institution de Bretton Woods.

Il faut rappeler qu'en Afrique centrale, deux pays ont déjà vu leurs demandes approuvées par le Conseil d'administration du FMI. Il s'agit du Gabon (88,2 milliards de FCFA) et du Tchad (69 milliards de FCFA) dont les dossiers ont été respectivement examinés les 9 et le 14 avril 2020.